



Let's have international exchange through skiing!

IN BLANCHE TAKAYAMA SKI RESORT



新的選擇！(NewOptions)

作為一家公司，我們一直想知道是否可以做一些事情來幫助當地的孩子，這些事情對未來有用。

私たち企業は地元の子供の将来役に立つ何かお手伝いが出来ないかと常々考えていました。

作為這項努力的一部分，布蘭奇高山滑雪場組建了一支“滑雪隊”，讓當地的孩子們享受滑雪的樂趣，同時也以成為真正的專家為目標。

その一つとしてブランシュタかやまスキー場では、地元の子どもたちにスキーを楽しんでもらいながら、より本格的なエキスパートを目指せる様に「スキーチーム」を結成しています。

我們也決定增加國際交流作為一項新措施。

そして新たな取り組みとして、国際交流を加える事としました。

這是一個來自台灣的孩子們一起滑雪的項目，在團隊裡的孩子們第一次體驗滑雪時為他們提供支持，並在彼此互動的同時培養國際感性。

台湾から来た生徒様と一緒にスキーを滑り、チームの子供たちが初めて体験するスキーをサポートし、交流しながら国際的な感覚を養ってもらうプログラムです。

* 該節目是僅在周末提供的特別節目。

※このプログラムは週末だけの特別プログラムです

* 當地孩子正在上小學高年級，4至6年級。

※地元の子供は小学4～6年生の上級者です



Phot by @skieronly_blanche / Instagram